
 

  

 

 

 

 

 

 

 

                                     

                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4（2022）年 11月号 

荒川区議会 11月会議が 11月 24日～12月 8日まで開会されます。今年度 4回目とな

る補正予算案等が審議をされる予定です。行事やイベントも 3 年ぶりに開催される

ようになってきた一方、新型コロナウイルス感染症第とインフルエンザの同時流行

も懸念されています。引続きご自愛下さい。 

               「体は細いが、芯は太い。」  
 

 

 

 

 

 

                

                                     

  

  

 第 93 号 

荒川区議会議員 

今日の数字？ 
359 人 

物価高騰対策 補正予算 4億 2600万円  

―補正予算の内容― 

(1) 子育て世帯給付金支給事業：2億 5000万円  

＜民生費＞ 物価高騰等の影響を受ける子育て世帯の生活を支援するため、児童手当受給世帯に対し給付

金を支給する。来年 1月支給予定。 

 

(2) 保育所等物価高騰緊急対策事業：6700万円  

＜民生費＞ 物価高騰に直面する中、利用者から物価高騰分を徴収することが 

困難な保育所等を支援するため、保育所等に対する物価高騰緊急対策事業を 

実施する。 

 

(3) タクシー料金改定に伴う負担軽減対応：770万円 

 ＜民生費＞ タクシー料金改定に伴い、福祉タクシー事業及びツインズサポート事業の支給上限を引き

上げ、利用対象者の負担軽減を図る。 

 

(4) 原油価格・物価高騰等対策支援事業補助金の創設：1億 120万円  

＜産業経済費＞ 原油価格・物価高騰等により大きな影響を受けている 

区内中小企業を対象に、経営基盤強化につながる新たな設備等の導入 

を支援するための補助金を創設する。補助額 3/4（上限 200万円）。 

区内商店を利用した際、キャッシュレス決済利用に 

より最大 20%のポイントが還元されます。 

期間は 12/1(木)～28（水）。  

問合せ：0120-202-238 

荒川区キャッシュレスキャンペーンコールセンター  

キャッシュレスで 20%ポイント還元！ 

 

 

 

キャンペーンサイト 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

清水啓史（47歳 昭和 50(1975)年 5/7日生 卯年 A型 おうし座） 

 寛永寺幼卒/根岸小卒/早中・早高卒/早大卒。民主党本部元職員。 
平成 19（2007）年 荒川区議選初出馬初当選。現在、荒川区議会議員 4 期目。無所属。 
 
荒川区議会では文教・子育て支援委員会、健康・危機管理対策調査特別委員会、議
会運営委員会に所属。区議会会派「ゆいの会」幹事長。 家族は妻と娘（中 2）。 

 

〒116-0013 荒川区西日暮里 2-28-8    TEL/FAX 03-3801-6325     E-mail info@shimizuhiroshi.com 

今日の数字？ 359 人：首都直下地震発生時の荒川区内における想定最大死者数。東京都が今年 5 月に公表

した「首都直下地震等による東京の被害想定」による。負傷者は 2807 人、火災発生件数は 17 件、焼失棟

数 1996 件、停電率 35.2％、通信不通率 6.3％、ガス供給停止率 0％、上水道断水率 46.9％、下水道被害

率 6.2％、エレベーターの閉じ込め台数 660 台と想定されている。 

 

東京都による「地震に関する地域危険度測定調査」 

 

東京都が 9月に発表した調査結果によると、荒川区内の状況は下記地図の通りです（ランク５が危険、１

が安全）。区内 52町丁目のうち、50％以上がランク５・４となっていますが、このランクは相対評価であ

り、荒川区内の建物倒壊危険量は前回（2018年 2月）との比較で－25％、火災危険量も－48％と着実に減

少をしています。 

―決算委員会質疑― 

 

予算委員会及び決算委員会では、区政全般にわたって質疑がなされます。

9月～10月に開会された今決算委員会にて取り上げた主な質問項目です。 

●区組織の活性化について 

●学童クラブにおける、夏休み等期間のお弁当給食実施について 

●特別支援教室について 


